

ABSTRAK

KAJIAN HUKUM TERHADAP SANKSI PELAKU TINDAK PIDANA KEKERASAN DALAM RUMAH TANGGA

Syarifah Raini Pasaribu *

Sumarno, S.H.,M.H **

Ismaidar, S.H.,M.H **

Kekerasan Dalam Rumah Tangga adalah persoalan yang rumit untuk dipecahkan ada banyak alasan yang mungkin jadi penyebabnya yaitu Pelaku Kekerasan Dalam Rumah Tangga benar-benar tidak menyadari bahwa apa yang telah dilakukan adalah merupakan tindak kekerasan dalam rumah tangga atau bisa jadi pula pelaku menyadari bahwa perbuatan yang dilakukannya merupakan tindakan Kekerasan Dalam Rumah Tangga. Hanya saja, pelaku mengabaikannya lantaran berlindung diri dibawah norma norma tertentu yang telah mapan dalam masyarakat. Oleh karena itu pelaku menganggap pelaku Kekerasan Dalam Rumah Tangga sebagai hal yang wajar dan pribadi.

Sifat penelitian yang digunakan adalah deskriptif, tipe penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif, jenis penelitian yang di gunakan adalah penelitian hukum normatif, metode pengumpulan data yang digunakan di dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh melalui penelitian kepustakaan (*library research*), jenis data yang digunakan adalah data sekunder, data sekunder terdiri dari bahan hukum primer dan bahan hukum sekunder.

Perlindungan yang diharapkan oleh korban adalah perlindungan yang dapat memberikan rasa adil bagi korban kekerasan dalam rumah tangga yang mayoritas korbannya adalah perempuan. Pada prinsipnya merupakan salah satu fenomena pelanggaran hak asasi manusia sehingga masalah ini sebagai suatu bentuk diskriminasi, khususnya terhadap perempuan dan merupakan suatu kejahatan yang korbannya perlu mendapat perlindungan baik dari aparat pemerintahan maupun masyarakat.

Bahwa Perlindungan hukum terhadap korban tindak pidana kekerasan dalam rumah tangga masih menimbulkan masalah terutama mengenai ketentuan dalam hukum pidana yang mensyaratkan suatu tindak pidana hanya dapat dilakukan penuntutan karena adanya pengaduan.

Kata Kunci : *Sanksi, Kekerasan Dalam Rumah Tangga.*

** Dosen Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Sosial Sains UNPAB, Dosen Pembimbing I & II

* Mahasiswa Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Sosial Sains UNPAB Medan.